

FIRMA ESPAÑOLA BUSCA ADAPTARSE A LA DEVALUACIÓN DEL BOLÍVAR

Venezuela cierra tiendas de Zara por ajustar precios

A la medida, que es por un período de 72 horas, podrían sumarse nuevas sanciones si no rectifican los valores.

Las empresas extranjeras vuelven a tener problemas en Venezuela. El gobierno de Hugo Chávez ordenó desde el viernes el cierre durante 72 horas de las nueve tiendas Zara en ese país después de que la firma decidiera modificar sus precios para adaptarse a la devaluación del bolívar. El Instituto para la Defensa de las Personas en el Acceso a los Bienes y Servicios (Indepabis) adoptó esta

decisión, la que obligará a prolongar el cierre hasta hoy, según consignan varios medios venezolanos.

Trabajadores de la tienda de ropa en la ciudad de Valencia, en el estado de Carabobo, aseguraron además que dicho organismo cerró los nueve establecimientos Zara como consecuencia de una oferta que se introdujo en un lote de ropa de la temporada pasada.

A comienzos de febrero, el gobierno anunció que el tipo de cambio oficial de Venezuela pasaría de 4,3 bolívares por dólar a 6,3. Como respuesta, las empresas extranjeras han optado por subir sus precios, lo que no cayó bien a las autoridades, que no han dudado en cerrar todos los negocios

que han decidido aplicar su propia política de precios.

Empresas locales

Pero las tiendas de Zara no han sido las únicas afectadas por el castigo gubernamental, también lo han sufrido empresas venezolanas, como la cadena de ropa Beco y las ferreterías Epa.

Indepabis decretó cerrar estas firmas "por incurrir en usura por intentar obtener márgenes gananciales superiores a los que permite la ley", informó la prensa local.

Osiris Pacheco, coordinadora del Indepabis en el estado de Miranda, dijo que se verificó la estructura de costos de estos establecimientos y



Zara cuenta con nueve tiendas en Venezuela.

evidenciaron márgenes de ganancia excesivos. Pacheco precisó que el cierre de 72 horas es para que los encargados de dichas empresas rectifiquen los precios "para garantizar la economía del país".

El ente señaló también que "de no acatar las medidas sugeridas, vendrían

nuevas sanciones por parte del Ministerio Público" aunque aseguró que "si Zara cumple con los propósitos del gobierno venezolano, y vuelve a dejar sus precios como están, tendrá la oportunidad de volver a abrir sus locales a partir de mañana (hoy) martes".